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 スターウォーズ帝国の逆襲でヨーダが、修行に来
た主人公ルーク・スカイウォーカーには忍耐力が足
りないから教えないと指導をためらった時のオビ
ワンの言葉が「Ｓｏ　ｗａｓ　Ｉ　ｉｆ　ｙｏｕｒｅｍｅｍｂｅｒ」で
した。字幕には「私もそうでした。」とだけ書かれ
ており、確かに「もし覚えておられるなら」なん
か付いてない方がシンプルでいいなと思ったもの
です。
　スーパーマンⅡ冒険編ではクラークケントがロ
イスレーンと関係を持ったことで普通の人間に
なってしまうのですが、悪者に地球が襲われスー
パーマンに変身できなくなった自分を後悔し北極
の家に歩いて行きます。この時、以前お話しした
ように「Ｆａｔｈｅｒ！」と叫ぶのですがその後の言葉
が「Ｉ　ｗｅｒｅ　ｆｅｌｌｄ．」で字幕には「私は駄目で
す。」と書いてありました。
 「私は失敗しました。」よりこっちの方が伝わると
感じました。
　上映時と、ビデオやＤＶＤになってからと字幕
が違うことも多いのですが画面を見ながら字幕も
読めるよう、短い文章で雰囲気を伝える巧さにさ
すがだなぁと思いました。
　映画で印象に残ったシーンは多々あるのですが
忘れられないのはレイダースでのハリソンフォー
ドです。砂漠の市場で大男が刀を振り回しイン
ディー（ハリソン）に向き合います。インディーは
いつものように持っている鞭を使い大立ち回りに
なると思いきや、もそもそと取り出した銃で大男
を一瞬で仕留めます。コントみたいで妙に可笑し
かったのですが、随分後になって本当は大立ち回
りのはずだったと知りました。ハリソンフォード

がその日は下痢気味であまり激しい動きができな
いし、スケジュールもギリギリということもあり
と急遽、拳銃一発決着になったようです。印象に
残るし撮影日程は短縮されるし一石二鳥です。プ
ロデューサーは「この映画で一番の決定的瞬間
だったね。」「試練を与えられたときには、それを
解決することが自分たちを高め、よりよいアイ
ディアを手にする鍵になるんだ。」と私たちにも
勉強になるようなことを話しています。
　最後に救いようのない映画の話です。バック・
トゥ・ザ・フューチャーが面白く、その主人公役
のマイケルＪフォックスが主演の「カジュアリ
ティーズ」というベトナム戦争を題材にした作品
です。マイケルは殺されそうになったところを部
隊の上司ショーンペンに助けられます。しかし、
その後部隊はベトナム人の少女を拉致し、綾瀬の
女子高生事件のような状況になります。最終的に
少女は殺されマイケルは命の恩人である上官達を
訴え彼らは有罪となります。これは実話を元に
作った映画らしく作品中で「よくある話だ。」と
いう台詞も出てきました。日本も戦時中の同様の
話で責められます。全体的には統制されていたと
は思いますが何処にでも悪い奴はいるもので全く
なかったとは思いません。ただ、この映画や韓国
のベトナムでの所業、満州や北海道でのソ連の所
業など遙かに酷いのに何故日本だけが謝り続けな
いといけないんだろうと思った映画でもありまし
た。最近のロシアの悪行に憤りを感じると共に３０
年以上前に観た、この後味の悪すぎる映画を思い
出したのでした。

会長 小　山　光　義

「映画に見る意訳、印象に残ったシーンや歴史観」

クラブフォーラム（親睦）本日の主要
プログラム

６月はＲ親睦活動月間



　鹿児島中央ロータリークラブ会長エレクトの田中和俊
と申します。本日は先輩クラブに勉強に参りました。
また、先日の地区大会及びＲＬＩのＤＬ研修の都城から
の帰りに、小山会長のお車に便乗させていただきまし
たので、お礼に少しですがニコニコをさせていただき
ます。小山会長、藤安さん、田中藤雄さん、ありがと
うございました。今後ともよろしくお願い致します。

　先々週、先週と多くの行事にご参加いただき有難う
ございました。あと１ヶ月ちょっとですが次年度６０周
年に向け引き続き頑張って参ります。本日は中央ＲＣ
の田中会長エレクト、メーキャップありがとうございます。

　先日都城市で行われた地区大会に参加しました。そ
の席上で、はからずも２０２０－２０２１年度の「クラブ管
理部門」の表彰を受けました。皆様のご協力に感謝し
てニコニコします。

　昨日、長女が第一子の女の子を出産し私共夫婦に
とって初孫が誕生いたしました。５月２４日の誕生日の
語呂合わせで「いつまでも無事」を願ってニコニコし
ます。

　ＳＡＡとして今年も残す処、６月の例会４回となりま
した。和田さん、荒武さん、諏訪園さんと仲良く１１ヶ
月参りました。会員各位のご協力にニコニコし、あと
１ヶ月楽しく規律ある例会運営心がけます‼

古  木　圭  介 君

中  馬　輝  彦 君

有  村　春  房 君

鹿児島中央ロータリークラブ
会長エレクト　田中　和俊 様

%
訂正出席数 名

%

出 席 率

訂正出席率

51 . 4 3
4 8

68 . 5 7

■5月11日例会の報告
名

出 席 数 名
%

会 員 数

出 席 率

　73（70）
41

58 . 5 7

■前回の例会（5月25日）の報告

〈プログラム〉
　クラブ協議会（地区大会・地区研修協議会報告）

〈ビジター〉
　鹿児島中央ロータリークラブ
　会長エレクト　田中　和俊　様

〈５月在籍表彰〉４名
２９年　玉利　賢介　会員　２７年　天本　美信　会員
１０年　菊永昭二郎　会員　　６年　中馬　輝彦　会員

前回の例会記録 （ 5月25日分）
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次年度委員会別打合せ
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（年間活動報告・次年度予算）
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会員卓話　萩原隆志会長
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https://www.rotary.org/
https://www.rotary.or.jp/
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鹿児島西ＲＣ

市内ＲＣ例会プログラム

小  山　光  義 君、田  中　藤  雄 君

小計 11,000 円　 累計 347,000 円

クラブ協議会（活動報告）

次 回 予 告 6月15日（水）
１2：3０～　山形屋

5月28日（土） 南日本新聞掲載

5月25日（水） ウクライナ人道危機支援金贈呈式


